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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/125/2015 

 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 31.07.2015 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Frau Grau-Karg 
Wurde bereits mehrmals auf die Eintrittsgelder für „Ortung“ angesprochen. Sie versteht auch 
nicht warum die Mitglieder des Bildungs- und Kulturausschusses die Einführung von Eintritts-
geldern aus der Zeitung erfahren müssen. 
Außerdem findet sie es Nonsens mit der Eintrittskarte „Ortung“ zweimal besuchen zu 
können. 
 
Herr Dr. Oeser 
Die Einführung von Eintrittsgeldern bei „Ortung“ ist im Bildungs- und Kulturausschuss 
angesprochen worden und es wurde darüber abgestimmt. 
 
OB Thürauf 
Im Bildungs- und Kulturausschuss soll eine Nachbetrachtung der Veranstaltung stattfinden. 
 
 

 
Frau Holluba-Rau 
Die Abstände bei Styropor Isolierungen wegen Brandgefahr sind mittlerweile durch 
Verordnung geregelt. Welche Auswirkungen hat dies auf die Bebauungspläne und die städt. 
Gebäude? 
 
 

 
Frau Heinemann 
Der Aufzug am Bahnhof ist mal wieder defekt und es ist kein Einzelfall. Rollstuhlfahrer und 
Gehbehinderte können den Zug nicht erreichen. 
 
Herr Sauer 
Hat das gleiche Anliegen. Der Aufzug ist häufig defekt und dann gleich mehrere Tage 
hintereinander. Wenn man sich selbst an die Bahn wendet bekommt man keine 
zufriedenstellende Antwort. 
 
 
OB Thürauf 
Dier Stadt Schwabach wird sich an ihren Ansprechpartner bei der Bahn wenden und das 
Problem zur Sprache bringen. 
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Herr Dr. Brunner 
Es geht um die Plakatierung in der Stadt. Die Plakate die eine Genehmigung der Stadt 
Schwabach haben müssen doch einen Aufkleber tragen, ist das noch so? Gilt dies auch für 
Einwegplakate? Wird dies eigentlich auch kontrolliert? 
 
Herr Kerckhoff 
Ja das ist noch so, Plakate müssen städt. Aufkleber tragen. Dies wird auch kontrolliert. Bei 
nicht autorisierten Plakaten wird der Verursacher ausfindig gemacht und die Plakate werden 
vorm Baubetriebsamt abgeholt. 
 
Herr Rötschke 
Merkt dazu an, dass er für die Plakatierung zwar auf Antrag eine Genehmigung erhalten hat 
aber keine Aufkleber. 
 
 

 
Herr Dr. Brunner 
Frage zum Parkraumbewirtschaftungskonzept. Herr Dr. Donhauser hat im Umwelt- und 
Verkehrsausschuss angedeutet, es gäbe grundsätzliche Änderungen am Konzept. Werden 
diese dem Stadtrat vor der Entscheidung in der September-Sitzung nochmal vorgelegt? 
 
 
OB Thürauf 
Das überarbeitete Konzept wird noch im August den Fraktionen zugeschickt werden. 
 

 
 
Herr Humpenöder 
Die Verteilung des „Stadtblick“ ist sehr schlecht. Er kennt eine Familie die bereits mehrmals 
angerufen hat weil sie kein Exemplar bekommen hat. Er hat Sie auf die Hotline hingewiesen, 
es klappt aber trotz Reklamation noch immer nicht. 
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